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Tiempo de Votar…
-Sergio Massa y Javier Milei tratarán de prevalecer en la masa de votantes
-El Partido de Bragado tiene más de 37.000 electores- Los comicios serán de
8 a 18 horas del domingo, en los mismos edificios que las elecciones anteriores

Muestra anual enMuestra anual enMuestra anual enMuestra anual enMuestra anual en
la Escuela la Escuela la Escuela la Escuela la Escuela TécnicaTécnicaTécnicaTécnicaTécnica
Presentaron  los distintos trabajos que llevan a cabo los
alumnos durante el ciclo lectivo

Patio Cultural Benéfico en el BarrioPatio Cultural Benéfico en el BarrioPatio Cultural Benéfico en el BarrioPatio Cultural Benéfico en el BarrioPatio Cultural Benéfico en el Barrio
La Unión junto a la MunicipalidadLa Unión junto a la MunicipalidadLa Unión junto a la MunicipalidadLa Unión junto a la MunicipalidadLa Unión junto a la Municipalidad
 -Se recaudarán fondos para comprar la prótesis de la joven
Zoe Ferrer para superar una escoliosis idiopática

P6
Dirección de Seguridad de la municipalidad
entregó vehículo 0km a la policíaP5

P8
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Se proyectóSe proyectóSe proyectóSe proyectóSe proyectó
“Amor y Distorsión”“Amor y Distorsión”“Amor y Distorsión”“Amor y Distorsión”“Amor y Distorsión”
el documental deel documental deel documental deel documental deel documental de
Danilo GuaytaDanilo GuaytaDanilo GuaytaDanilo GuaytaDanilo Guayta
  -En el marco del Primer Festival de
Cine de nuestra ciudad, dialogamos
con su director Leandro López
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EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de RAUL ROBERTO
PICARDI.
Bragado, 13 de Noviembre de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
 SECRETARIO

CONVOCATORIA

La Comisión Directiva y Revisora de Cuentas del CLUB
HIPICO BRAGADO, convoca a la ASAMBLEA GENERAL
ORDINARIA a celebrarse el día 24 de Noviembre de 2023, a
las 20 Horas, en la sede del club calle JUNCAL Y BS. AS., de
la localidad de Bragado, provincia de Buenos Aires, para
tratar el siguiente orden del día:

1º-Lectura y consideración del Acta de la Asamblea Ge-
neral, aprobación de la memoria y balance del año 2022-
2023.

2º-Informe de revisores de cuenta correspondiente al ejer-
cicio finalizado en fecha.

3º-Renovación de la totalidad de los miembros de la co-
misión directiva y órgano de fiscalización por vencimiento de
mandato.

4º-Firma de autoridades intervinientes.

José Osmar Aliano
Presidente

Mario Sebastián
Catturetti
Secretario

SE OFRECE señora
con muy buenas referen-
cias para cuidado de niños.

Llamar al  567586. V.
1/12

Dra. María Laura Sánchez
M.N. 108464   -   MP 453813

PPPPPatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamaria

Solicitar Turnos
1159661764 – 2342 518633

Gral. Paz 1739 - Bragado

Los Quilmes, de aquella caminata
eterna al conurbano a las ruinas
que hoy atrapan al viajero
-Se trata de un lugar único y con una historia muy rica en la provincia de Tucumán.
Ese pueblo originario le dio sentido, además, al distrito bonaerense

 En el año 1665 el Ejército
encabezado por Francisco de
Mercado y Villacorta invadió
a los pueblos que se encontra-
ban en el Valle de Calchaquí,
en el norte del país, y logró,
tras el sitio de Quilmes, la ren-
dición de todos sus pueblos,
representados por el cacique
Martín Iquín.

A pesar de haber defendi-
do su territorio con fortalezas
de piedra llamadas “pucarás”
(similares a un castillo), y uti-
lizar hondas, arcos, flechas y
garrotes rompecabezas, pro-
vocando aludes de piedra para
derribar a los invasores, no
pudieron vencer al invasor.
Copiando a la costumbre in-
caica, los denominados “con-
quistadores” españoles termi-
naron las rebeliones de este
pueblo, desarraigando a todas
las tribus de sus tierras ances-
trales.

Los Quilmes quedaron
desnaturalizados en Salta, Tu-
cumán, Córdoba, Santa Fe y
mayoritariamente en el puerto

de Buenos Aires, donde se for-
mó con ellos la “Reducción de
Exaltación de la Santa Cruz”
de los Quilmes, que dio origen
luego a la ciudad actual de
Quilmes en el conurbano bo-
naerense.

Sin embargo, el destierro
fue un duro castigo para los
leales al cacique Iquín. Si bien
les perdonaron la vida, los obli-
garon a ese traslado masivo
hacia Buenos Aires. Camina-
ron 1.350 kilómetros encade-
nados, y de acuerdo a lo que
cuenta la historia, de los más
de 2.000 que partieron, solo
llegaron algo más de 700. Es-
tos pocos, enfrentaron enfer-
medades como viruela, tifus y
peste bubónica. Y a eso se
sumó el destrato y la obliga-
ción a hacer trabajos muy di-
ferentes a los que estaban
acostumbrados: construcción,
labores en la calera, o carga y
descarga de navíos en el puer-
to de la ciudad.

Fueron unas 200 familias
que se establecieron alrededor

de la capilla original, en medio
de ranchos de barro y paja.
Muchos de ellos, lejos de te-
ner una postura pasiva ante el
proceso de dominación, bus-
caron formas de resistir a la
opresión colonial. No obstan-
te, fueron incapaces de frenar
los procesos de desarticulación
socio-étnica originados tras la
relocalización de las comuni-
dades en la zona del Gran Bue-
nos Aires.

En el año 1780, la zona fue
dividida en tres partes: Quil-
mes (que llegaba hasta Ense-
nada y comprendía las actua-
les Avellaneda, Lomas de Za-
mora, Florencio Varela, Bera-
zategui y La Plata), Magdale-
na y San Vicente, y éstas dos
últimas pasaron a ser partidos.
En 1784 la "Parroquia de Quil-
mes" se constituyó en partido
de Quilmes, subdividido en
seis cuarteles.

Hacia 1812, con algo más
de un siglo de existencia, la
reducción de la “Exaltación de
la Cruz de los indios Quilmes”,

fue extinguida por decreto del
Gobierno “revolucionario de
mayo”. Fue allí cuando se creó
formalmente la localidad bo-
naerense.

Rescate del pasado
Hoy, a 1.350 kilómetros de

ese distrito del conurbano, el
turista puede hacer un viaje al
pasado indígena y meterse de
lleno en un mundo fascinante.
A las Ruinas de Quilmes, como
se las conoce popularmente,
se puede llegar desde la sal-
teña Cafayate o bien desde la
localidad tucumana de Amai-
cha del Valle, el pueblo que tie-
ne 360 días de sol al año, y
que sabe resguardar como
pocos la cultura de sus pobla-
dores originarios.

Allí, el paisaje de las Sie-
rras y el cordón Calchaquí cau-
tiva al visitante y habla por sí
solo, aunque cuesta imaginar
que en el 800 D.C. los Quil-
mes estuvieron en la región y
fueron uno de los asentamien-
tos prehispánicos más impor-

tantes de los pueblos Calcha-
quíes. Pertenecen a la Nación
Diaguita, fueron cazadores y
guerreros en la defensa de su
territorio.  En el siglo XVII lle-
garon a ser 3.000 habitantes
en el área urbana y 10.000 en
los alrededores, y fueron des-
cubiertas por el arqueólogo
Juan Bautista Ambrosetti en
1897.

La expansión Inca pasó por
estas tierras y dejó su impron-
ta en la arquitectura, en algu-
nas costumbres y en el idio-
ma, el quechua. En la falda del
cerro, se advierten las bases
de las primitivas viviendas que
supieron tener techos de car-
dón, algarrobo y paja, remata-

da por una fortaleza situada en
la cima y dos fortines a ambos
costados, sobre la cornisa; y
hacia el sur, una gran represa
que era empleada para rega-
dío y canchones aterrazados
para el cultivo.

Tras la ocupación españo-
la iniciada en el año 1535, esta
región fue el último bastión de
resistencia de los pueblos de
los Valles Calchaquíes que
duró 130 años y que se plas-
mó en tres grandes levanta-
mientos. Pero “la derrota” lle-
gó 1665, y allí los más de
2.000 pobladores quilmes ca-
minaron, encadenados, hasta
la orilla del Río de la Plata.
(DIB) FD
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Exitoso desarrollo de la muestra anual en la Escuela Técnica
-Durante el día de ayer, la ENET realizó la muestra anual de los distintos trabajos que llevan a cabo los alumnos durante el ciclo lectivo

 El director de la institución
Pablo Cortés se mostró feliz
por el desarrollo de la muestra
enfatizando con que es un día
muy importante para el esta-
blecimiento. Además agrade-
ció el acompañamiento de
Manuel Chacón. "Le agradece-
mos por acompañarnos duran-
te tanto tiempo, porque no es
lo mismo estar en un evento
que estar acompañando día a
día con cada una de las cosas

que nosotros necesitamos y él
está siempre a disposición".

 Asimismo, Manuel Cha-
cón expresó su enorme satis-
facción por el trabajo de los
alumnos. "Con el trabajo y los
estudios tenemos el futuro del
país.  De acá sale el 90% de
los chicos que van a trabajar.
La escuela ha dado un paso
brillante, tiene que continuar
así. Las empresas lo van a
apoyar seguro porque es fun-

damental el trabajo, el estudio
y la disciplina".

 Más de 70 alumnos egre-
san este año y ante esto, Cha-
cón dijo que cada vez más egre-
san chicos y es porque la gen-
te de afuera se da cuenta año
tras año que a estas escuelas
hay que apoyarlas.

 Agregó Chacón: "en este
lugar solo se ve trabajo y estu-
dio y ante esto no hay empre-
sa que se pueda negar a ayu-

dar, acá no hay política de nin-
guna índole y la gente apoya
porque ve el trabajo que se hace
institucionalmente".

 Además el director expre-
só que "estamos agradecimos
primero con las familias que
confían sus hijos a nuestra es-
cuela, segundo a los profes y
al compromiso que tienen, por-
que atrás de cada uno de los
proyectos hay muchísimas
horas que van más allá de las

horas que nos pagan por tra-
bajar, mucha capacidad, y al
equipo directivo que en el nom-
bre de Karina, María, Jorgeli-
na, Fernando, Cristian, Carli-
tos y demás. El agradecimiento
es a todos ellos y a las empre-
sas que nos acompañan per-
manentemente como Le Utthe,
LS electromecánica, Unitrans,
y puntualmente Acerbrag  que
más allá de los aportes que ha
hecho respecto al material re-

lacionado con seguridad, higie-
ne, las capacitaciones que da
Acerbrag son capacitaciones
con un nivel de profesionalidad
tremendo, que reciben nues-
tros chicos de séptimo año,
todos los años, es sistemáti-
co; generan una inversión que
no se ve reflejada en dinero,
pero sí se ve reflejada en cur-
sos de capacitación específi-
cos para que nuestros chicos
sean egresados con calidad,
con capacidades y competen-
cias que la empresa necesita".
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29años

COCHERAS
Cocheras: Alsina 45, Rivadavia 2034,

España 400, Macu, Adventus

SALONES, LOCALES Y OFICINAS
Local:  Nuevo - Edificio Belgrano .

Impecable!
Local: Edificio Adventus I. Amplio, en

perfectas condiciones.
Local:  Hnos. Islas al 1400 c/baño.

Fte. Hospital.

Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872

savalio.remates@gmail.com

ATENCION:
La Organización Martillera e

inmobiliaria NESTOR CESAR SAVALIO  –
SOLICITA PARA  INTERESADOS

CONCRETOS:

·CASA RADIO CENTRICO
EN BUENAS CONDICIONES GENERALES –
MINIMO : 2  DORMITORIOS  – GARAJE

Y PATIO – UNA SOLA PLANTA –

·2 CAMPOS!!
UNO DE 50 HAS  Y OTRO DE 150 HAS.

AMBOS  AGRÍCOLA O MAYORMENTE DE
ESTA CONDICIONES.

·OPERACIONES PARA REALIZAR
DE CONTADO

·         OFRECERNOS LA SUYA PERSONAL-
MENTE EN SAAVEDRA 30 -   BRAGADO

Es por eso que las distintas actividades han de tener en
blanco la fecha del día domingo 19, aunque hay una programa-
ción deportiva que se reparte entre los días previos y posterio-
res.

*******

 Desde ayer hay actividad en la Escuela Técnica N°1. En el
amplio Salón de Usos Múltiples se puede apreciar el trabajo
realizado por los alumnos con el apoyo del plantel de profesores.

 El profesor Pablo Cortés Director del establecimiento, ex-
plicó los alcances del progreso registrado en ese sentido.

*******

 Junto a Cortés estuvo presente el empresario Juan Manuel
Chacón colaborador permanente de la Escuela. Además de re-
conocer la voluntad de los alumnos destacó el acompañamiento
de múltiples empresas locales.

*******

 Mucho ha progresado la Escuela Industrial en los conoci-
mientos que recibe el alumnado, lo cual es capaz de aumentar el
interés de los chicos y jóvenes. El SUM de la escuela fue cons-
truido no hace demasiado tiempo con aportes de la Nación es-

 “Tardaron pero inevitablemente las
elecciones por la Presidencia de la Nación

ya están con nosotros”.

tando como Director el Ingeniero Rubén Colombo  y todo el
entusiasmo aportado por el Intendente Aldo San Pedro.

*******

 En la jornada de ayer se celebró el día de los niños prematu-
ros, el Doctor Fernández del Hospital Municipal San Luis, donde
se desempeña como neonatólogo infantil desde hace 5 años,
definió con claridad qué exige el nacimiento de criaturas que no
hayan alcanzado las 37 semanas de su gestación.

*******

 Señaló que hay un cuidado intenso desde que cada madre

se presenta a partir del embarazo. Reconoció que hay casos
especiales por su prematurez que hace necesario el traslado
hacia centros de mayor complejidad.

*******

 Como dato realmente ilustrativo el profesional destacó que
la cercanía de sus padres estando el pequeño en incubadoras,
es notable el cambio positivo que se observa en su evolución.

*******

 La Biblioteca Manuel Belgrano, establecimiento que cele-
bra sus 80 años de vida auspició para el día de ayer una jornada

bajo el lema: “Te invito a leer”,
es una propuesta para fomen-
tar la escritura y lectura a car-
go de Rita Corigliano, quien
también dicta el taller durante
el año en la Biblioteca.

*******

 Actualmente la Biblioteca
tiene como presidenta a la se-
ñora Graciela Arceri, quien an-
tes ejerció la función de Direc-
tora de Cultura de la Munici-
palidad.

Atienden: Lunes a viernes de 7,30 a 12 horas y
de 17 a 20 horas / Sábados: 9 a 12,30 horas.

Todas las Obras Sociales

DE ANÁLISIS CLÍNICOS
Y BACTERIOLÓGICOS

LABORATORIO

BIOQUÍMICAS

U.N.L.P.

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA
MP: 5622

MP: 5927

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA

Laprida 290 – Bragado (B.A.) (02342) 421051
Laboratoriobio2016@gmail.com

Frente de la
Biblioteca,
un faro
para la cultura
bragadense.
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Vendemos

Excelente casona
residencial, sobre

un terreno de 1000 m2.
Con todos los servicios

Céntrica.

SE OFRECE señora
para servicio doméstico o
cuidado de personas ma-
yores. Con buenas referen-
cias comprobables.

Llamar al 2342-
566628- V.15/11

Llevamos su
compra a domicilio

Se proyecta “Amor y Distorsión” el
documental de Danilo Guayta
• Es en el marco del Primer Festival de Cine de nuestra ciudad.
• Dialogamos con su director Leandro López

Ayer viernes y hoy sába-
do, en el marco del Primer Fes-
tival de Cine, se proyectará el
documental “Amor y Distor-
sión” de Leandro López. Dia-
logamos en la previa con el
director para conocer detalles
de esta interesante propuesta
que remite a la partida de Da-
nilo Guayta, músico y vocalis-
ta de la mítica banda de rock
“Conejo”. El documental se
proyectó el viernes en sala prin-
cipal y hoy se vuelve a proyec-
tar en el microcine.

 Leandro, bragadense de
nacimiento, hoy viviendo en
Capital nos contó que “El do-
cumental surge a raíz de la tem-
prana partida de Danilo y nos
agrupamos entre amigos e hi-
cimos una convocatoria en las
redes sociales, pidiendo ma-
terial de Danilo de los recita-
les, que a través de los años,
de la cantidad de lugares en
las que había tocado y realmen-
te nos superó eso. Nosotros
pensábamos hacer como un
videíto para una red social, una
especie de homenaje. Fue tan-
to el material que recibimos
que, de algún modo, nos aven-
turamos en la experiencia de
hacer un documental. Nos
aventuramos y nos salió, ya tie-
ne 4 o 5 años este documento.
Es una alegría enorme y una
sorpresa también, participar no
solo del primer Festival de Cine
de la ciudad, sino en el teatro,
en el Constantino, que es como
para nosotros un templo laico”.

 Sobre lo que fueron a bus-
car y el Danilo que construye-
ron con los relatos, Leandro
comentó “Era tan grande y fue
tan vasto el recorrido de él a

nivel musical y también su re-
corrido artístico, porque Dani-
lo es un tipo que hizo música
de muy joven, cantante, siem-
pre con un estilo, con su im-
pronta, que tuvimos que aco-
tar también a decir, contamos
la historia de cómo él llegó a
su última banda. Entrevista-
mos a los últimos compañe-
ros de banda de él y también
dijimos para completar el per-
fil de la persona con la que
estaban, incorporamos tam-
bién el perfil familiar”.

 Agregó: “Hablamos con la
hermana y a partir de algunas
declaraciones en teatros y al-
gunos videos que surgieron de
charlas de él, hablando de él
mismo, fuimos como constru-
yendo la historia de Conejo, que
fue la última banda con la que
grabó tres discos nada más ni
nada menos. Hoy por hoy pa-
rece una sonera, o parece ac-
cesible, pero en tanto él esta-
ba en actividad no era tan sim-
ple. Había que encontrar estu-
dio, es decir, los tiempos eran
otros, no eran tan vertiginoso
como hoy”.

 Sobre la capacidad crea-
tiva de Danilo, Leandro relata-
ba “Ese perfil de referente que,
para nosotros como adolescen-
tes, él siempre de algún modo,
o nos protegió, o nos incentivó
a hacer cosas. Yo fui el fotó-
grafo de la banda y tengo her-
mosos recuerdos. Fotografía
esto y aquello y siempre a más.
Fue también muy grato y muy
emocionante, encontrarme ha-
ciendo el documental. Pensan-
do en esto, este tipo no está y
estoy haciendo un documen-
tal, porque también para mí era

impensado hacer una experien-
cia en cine. Es realmente mo-
vilizador esto que va a
ocurrir,para mí en lo personal”.

 Sobre el recorrido del do-
cumental y la devolución que
recibió del mismo, Leandro
expresó “Recibimos mucho
cariño, mucho afecto. La ver-
dad que fue muy emotivo la
presentación que hicimos no-
sotros. Lo presentamos en di-
ciembre del 2019, después de
casi un año y medio dos años
de compaginación y laburo,
todo laburo a fuerza de volun-
tad, con amor. La gente que
había estado en esa presenta-
ción, que fue bastante, nos
empezaron a pedir que lo su-
bamos. Terminamos subiéndo-
lo en ese año fatídico para to-
dos que fue el 2020, en plena
cuarentena, para el día del
amigo. Nos pareció simbólico
y dijimos lo subimos a YouTu-
be y el día del amigo, que no
nos podíamos juntar, lo subi-
mos. La verdad es que lo que
hemos recibido, es cariño y
buenas devoluciones y siem-
pre ha sido bien recibido. Me
parece que esta es el la frutilla
de todo esto, que proyecten
hoy en el festival”.

 Agregó “Esto es parte de
una de una construcción que
comienza él, desde muy joven
y nosotros dijimos ahora en una
placa, hablamos de legado, es
un legado el que él ha dejado.
El de juntarse, el de hacer de a
varios, el de la banda, el de la
construcción colectiva. El tipo
que aunaba un adolescente que
era de Boca y un adolescente
que era de River, matices, que
escuchaba una cosa y el que

escuchaba otra, el que agru-
paba”.

 Sobre su trabajo Leandro
nos decía “La obra de él es tre-
menda, en contrastes, en el
sentido histórico también. En
el documental también, estre-
namos una banda que él tuvo
que se llamaba “Che Bolita”,
donde también hay un recorte
de una de estas frases que
también dan cuenta del cono-
cimiento o de su mirada de la

historia. Era un tipo que sabía,
que conocía muchas cosas,
que de algún modo también nos
la revelaba. Dice algo así como
‘bailan los libros de historia’,
es una frase fuerte, ‘bailan de
angustia y de gloria’. Tenía una
mirada histórica, política, por-
que no decirlo, que la contra-

ponía en una frase. Tenía un
poder de síntesis tremendo”.

 Sobre la presentación del
documental tras recordar que
ayer se proyectaba en la sala
principal, Leandro expresó
“Eso no es menor, porque Da-
nilo va cantar en el teatro Cons-
tantino”, finalizó.
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“Acá hubo un gobierno del pórtico... pero
que no le cambia la vida a la gente”
• Lo dijo el electo concejal Daniel Alianiello sobre el déficit energético en el Parque Industrial.

 En el día de ayer, publica-
mos una primera parte de una
entrevista mantenida al diri-
gente y concejal electo Daniel
Alianiello, el cual informaba
sobre la reunión de la Mesa
Sindical, el traspaso en la ges-
tión municipal y la mirada del
nuevo intendente Sergio Ba-
renghi sobre la gestión a im-
plementar, como así también
sobre los desafíos. En esta
segunda parte Alianiello ana-
liza el déficit energético en el
Parque Industrial, su rol como
concejal y el mensaje por el día
del militante.

DEFICIT ENERGETICO
EN EL PARQUE

INDUSTRIAL

 Daniel Alianiello es un co-
nocedor de la situación ener-
gética de nuestra comunidad
por su experiencia de haber
trabajado en el sector y haber
sido gremialista de Luz y Fuer-
za. Es por eso que, al consul-
tarlo sobre la capacidad ener-
gética instalada en el Parque
Industrial para la radicación de
empresas, o si faltan todavía
decisiones políticas y acciones
políticas para que eso se con-
crete, respondió “Acá hubo un
gobierno del pórtico, un gobier-
no que fue marketinero para mi
forma de ver, Tiene lucecitas
muy bonitas, tiene un montón
de cosas que son agradables
para la vista, pero que no le
cambia la vida a la gente”.

 Explicó entonces “Un em-
presario se quiere radicar en
Bragado, tenemos un corredor
de la Ruta 5, de la Ruta 46,

que nos comunicamos con
medio país, inclusive he escu-
chado alguna opinión de una
ruta que una Bragado con Lin-
col que nunca se hizo y que eso
nos daría un descongestiona-
miento de Ruta 7 que va hacia
Mendoza y ahí tenemos canti-
dad de cosas para traer para
acá. Nosotros necesitamos
que vengan a instalarse fábri-
cas, emprendimientos, PYME,
lo que sea en nuestro Parque
Industrial que es el ámbito de
trabajo. Para eso tenemos dos
tipos de energía, el gas, o la
energía eléctrica. Por lo que yo
sé, por lo que hemos estado
conversando, estamos en una
situación, no en este momento
puntual, pero sí en el verano
pasado todos recordarán que
hubo cortes, restricción de ener-
gía”.

 Agregó “Eso es porque los
transformadores que están
aportando a Bragado y la zona
estaban en valores altos de
demanda con temperatura.
Esa temperatura, si uno no la
registra, por las protecciones
propias que tienen las máqui-
nas, los transformadores pue-
den salir de servicio y no se
pueden reponer instantánea-
mente porque esas proteccio-
nes no lo permiten y porque el
volumen y la cantidad de acei-
te, hierro y cobre, que tiene un
transformador adentro no se
enfría con una manguera. En-
tonces todas esas cosas nos
hacen necesaria una revisión
de lo que está pasando, una
revisión de cómo estamos hoy,
de dónde toma energía Braga-
do desde TRASBA, o desde

EDEN que es la prestadora, o
la CREE que también es pres-
tadora”.

 Explicó entonces: “Tene-
mos una gran solución para
algunas localidades, la famo-
sa estación transformadora de
25 de Mayo, pero acá hay que
hacer inversiones que están
previstas, están charladas, fal-
ta ejecutarlas”.

 Consultado sobre si un
Intendente puede hacer algo en
la materia para que haya más
energía para Bragado, Alianie-
llo respondió “Sí, por supues-
to. Las empresas son presta-
doras de servicio, para pres-
tar un servicio eficiente, de
buena calidad, necesitas tener
cómo realizarlo. En este mo-
mento yo he estado en alguna
charla, en la cual el proyecto
ya está prácticamente aproba-
do, pero hay que realizarlo, de
dos transformadores nuevos
que van a traer a TRASBA. Ahí
sí, Bragado va a estar supe-
rando con la potencia instala-
da, la potencia demandada.
Pero esas cosas no se hacen
de un día para el otro, se nece-
sita una gestión política, hay
que hacer una gestión que ya
está comenzada, pero en es-
tos tiempos electorales o
preelectorales se demoran”.

 Alianiello explicó que
esos dos transformadores
con todo el equipamiento
necesario, van a mejorar la
potencia instalada para Bra-
gado. Comentó que dialogó
con el intendente Realiqueo
de 25 de Mayo, y ellos ya
lograron resolver el proble-
ma energético en su locali-
dad. Daniel explicó que, jun-
to con el Intendente Lagos de
Alberti y otros intendentes,

se pueden realizar gestiones
conjuntas con la nación para
avanzar en el tema. “Humil-
demente, me voy a poner dis-
posición… Voy a insistir por-
que es un tema que realmen-
te a mí me ha apasionado
toda la vida y voy a seguir
tratando de poner mi granito
de arena, lo que aprendí, lo
que nosotros hicimos”.

SUS PROXIMOS
PASOS COMO

CONCEJAL

 Daniel Alianello estará
asumiendo nuevamente una
banca en el Concejo Delibe-
rante el próximo 10 de di-
ciembre, consultado sobre el
proceso de transición en el
deliberativo, respondió: “En
lo personal ya he ido varias
veces a charlar. Me acerqué
a hablar y participar… Es
importante porque el Conce-
jo Deliberante es un ámbito
de palabra, es un ámbito de
tener pensamientos, de te-
ner posturas y de tener es-
tos proyectos que, yo insis-
to, más allá de cómo venga
si beneficia Bragado, todos
los concejales estamos...
para mejorarle la vida a la
gente. Para eso estamos,
cada uno con su visión, cada
uno con su perspectiva polí-
tica, pero más allá de lo po-
lítico hay necesidad y esas
necesidades exceden lo po-
lítico”.

 Daniel agregó “El conce-
jal es un ida y vuelta con el
vecino y teniendo el proble-
ma, buscarle dentro de la es-
tructura municipal, de dón-
de va a salir la solución…
Eso es lo que lo que yo in-

tento, o voy a intentar hacer”.

EL MENSAJE POR EL
DIA DEL MILITANTE

 Finalmente, en el marco
del día del militante que fue
ayer, 17 de noviembre, Da-
niel  expresó “El partido Jus-
ticialista lo toma porque fue
el regreso del General Perón
después de años de exilio y
se tomó como una fecha tras-
cendente, como fue el 17 de
octubre. Es el regreso de
nuestro conductor, que estu-
vo exilado, que estuvo pros-
cripto, estuvo vilipendiado y
muchas veces ensuciado por
mil posturas de los contra-
rios políticos nuestros. Eso
se contrapone, de los 70
años de peronismo que tan-
to repiten muchos y se olvi-
dan que hubo bombardeos,
que hubo muertos, que hubo
desaparecidos, que hubo una
parte de la historia que no
se cuenta…  Yo aprovecho
hoy, este momento, para dar-
le un abrazo militante a to-
das las compañeras y com-
pañeros que nos estuvieron
ayudando. Se necesita de
todos, todos necesitamos de
todos y orgullosos del acom-
pañamiento que hemos teni-
do y que vamos a seguir te-
niendo”.

FútbolFútbolFútbolFútbolFútbol
Primera División
Final Clausura ida

El próximo jueves 23
de noviembre, a las 20,30
horas se jugará el partido
final del Clausura, ida, en-
tre Sportivo y Bragado
Club, en el Complejo De-
portivo Municipal.



Sábado 18 de noviembre de 2023 PáginaPáginaPáginaPáginaPáginaDiario LA VOZ, juntos hacemos historia -7

DOMINGOSABADO

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -
DERECHO PENAL - SUCESIONES

De  8.00 a 22.00 hs.
Catamarca

Catamarca 1728
Tel. 425698

De  8.00 a 8.00 hs.
Rivadavia

Rivadavia y Falcón
Tel.: 02342-409399

-Pié diabético - Helomas sépticos
Ornicocriptosis - Hiperquetarosis

Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928

SE OFRECE Sra. para
servicio doméstico c/expe-
riencia, muy responsable y
de confianza. 412951.

SE OFRECE Sra. muy
responsable y con referen-
cias para cuidado de niños
por la tarde, a partir de las
14 hs. 2342- 567586.

Anuncie en LA VOZ

SE OFRECE em-
pleada doméstica por
hora con buenas referen-
cias- 2342499958 men-
saje.

SE OFRECE señorita
para servicio doméstico con
experiencia y referencias.
Tel. 2342- 470923- Solo lla-
madas y mensajes.

Ventoso. Mín.: 11º
Máx.: 21º

Viento (km/h) 32-41.

7142
3620
0688
5424
2189
5899
2523
6884
0434
4300
5279
5445
7142
7056
4950
5777
1381
5648
0234
1270

0326
8115
4338
8625
3326
4830
0762
1279
5978
2997
3064
4544
4240
1444
1115
0794
0414
0730
5936
3230

4291
4328
2740
7617
2319
5845
0720
0552
4829
6788
6639
4041
1725
8607
0013
0782
7877
9750
4533
0870

9565
9184
3829
7301
5501
0282
1531
2023
9162
6319
0200
5294
5382
2905
3710
3484
4665
3313
5472
7571

De  8.00 a 8:00 hs.
Garófoli

Pellegrini 589
Tel. 426938

De  8.00 a 22.00 hs.
Miraglia

San Martín 1801
Tel.: 02342-430060

† OSCAR ROBERTO ZAGA
Q.E.P.D. Falleció en Bragado el 16 de noviem-

bre de 2023, a la edad de 75 años.

Su esposa: María Cristina Ruggeri; sus hijos: Raúl y Daniel
Zaga y María Lucrecia, Juan Carlos y Luisina Marino; sus hijos
políticos: Karina Padula, Irina Tierno y Rolando Amarante Acos-
ta; su hermana: Mary Zaga; sus hermanos políticos: Raúl Siga,
María Lujan Ruggeri, y José Fermín Labaqui y María Marcela
Ruggeri y José Pedro Bovio; sus nietos: Valentina, Santiago,
Kevin, Lola y Emilio; sus sobrinos, sobrinos políticos, nietos
políticos y amigos participan su fallecimiento y que sus restos
fueron inhumados ayer 17 de noviembre a las 11.30 hs. en el
Cementerio municipal, previo oficio religioso en Salas de Paz.

Sala Velatoria: Pellegrini 721.
Casa de Duelo: Belgrano 1381.
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios- Tel. 424590

2342 445336

LUCAS NICOLAS

Hoy cumple años Lucas
Nicolás Aguilar y por este
motivo recibirá muchos salu-
dos.

SALUDADO

En la fecha cumple años
Pablo Abat y será saludado por
familiares y amistades.

GUILLERMO

Familiares y amistades
saludan a Guillermo Guidi por
su cumpleaños.

SALUDADO

Sergio Hernán Lencina es
saludado hoy al recordar su
cumpleaños.

ROCIO MARIEL

En la fecha cumple años
Rocío Mariel Grosso y será
saludada por tan grato moti-
vo.

TOMAS IAN

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Tomás Ián
Zamudio.

SALUDADA

Marianela Guerrieri es sa-
ludada hoy al recordar su cum-
pleaños.

FACUNDO

Familiares y amigos salu-
dan a Facundo Nieto al cum-
plir años.

SALUDADO

Alan Yabor es saludado hoy
al agregar un año más a su
calendario personal.

GRATA FECHA

Federico Fernández André
es saludado hoy por su cum-
pleaños.

SE OFRECE niñe-
ra y servicio doméstico
por la mañana, con re-
ferencias comprobables
muy buenas. Responsa-
ble. Comunicarse al
2342- 531568.

† OSCAR ROBERTO ZAGA
Su fallecimiento

 El deceso del conocido deportista se produjo el día 16
de noviembre,  cuando contaba con 75 años de edad.

 Integrante de una reconocida familia ligada al deporte
motor, Oscar cosechó éxitos  dentro y fuera de Bragado
participando en el motociclismo regional.

  Los restos de Oscar Zaga, fueron inhumados ayer a
las 11,30 horas en el Cementerio Municipal, previo oficio
religioso en Salas de Paz-.

SE OFRECE joven
para cuidado de abuelos
por la noche o servicio do-
méstico. Buenas referen-
cias y experiencia. 2342-
505202. V. 2/11

5996
6267
1748
9073
6478
6850
3398
1064
1346
3963
0373
9423
9525
3646
8551
8095
2674
7448
4282
3753

3561
6077
0881
5396
6417
7481
4238
8951
3320
9082
8291
9798
4961
3335
7060
9678
2483
9889
1101
9654
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El Barrio La Unión junto a la Municipalidad
organizan Patio Cultural Benéfico
• Es para recaudar los fondos para comprar la prótesis para la joven Zoe Ferrer para superar escoliosis
idiopática  • Dialogamos con Cristian Quesada integrante de la comisión que informó cómo trabaja esta
vibrante barriada.

 Este lunes 20, feriado na-
cional, desde las 17:00hs, se
desarrollará el Patio Cultural
en el Barrio La Unión a benefi-
cio Zoe Ferrer, la niña que ne-
cesita una prótesis para supe-
rar la escoliosis idiopática que
la afecta. Por esa razón dialo-
gamos con el profesor Cristian
Quesada, integrante de la co-
misión y quien forma parte de
la organización de la actividad.

 Cristian Quesada explicó
“Nosotros desde el barrio hace
un año y medio que estamos
en la comisión y venimos ha-
ciendo actividades para recau-
dar fondos para distintos pro-
yectos. Hemos podido com-
prar juegos, un montón de ac-
ciones y teníamos programa-
do este festival hace tres se-
manas atrás, donde iba a ac-
tuar la banda Enrique P. Maro-
ni y algunos de los artistas que
están. Al enterarnos de la ne-
cesidad de Zoe, la compra de
esta prótesis y el alto costo que
tiene, decidimos cambiar para

un mejor fin, creemos que el
barrio puede esperar y Zoe no
tanto. Todo lo que se recaude,
tanto de la cantina, como siem-
pre hacemos una rifa durante
el festival, va a ser destinado
a Zoe y a su familia”.

 El Patio se desarrollará
puntualmente a las 17hs. en la
plaza del barrio La Unión. En
el festival en principio tenía
previsto la presentación de tres
artistas y a raíz que se difun-
dió mucho el evento empezó a
llamar gente para sumarse.
Entre los mismos se presen-
tarán Micaela Fernández, Ma-
carena Andrés, Juli Marano, el
grupo Cumbia Moderna, el
grupo folclórico Ligüen, la Peña
folclórica Los Gauchos del Bra-
gado, Adriana Expósito y Pa-
loma Angione.

 Quesada expresó también
“La idea es sumar a la familia,
siempre apuntamos a eso, ha-
cer distintos eventos y sumar
a la familia, les decimos que
se traigan la silla, el mate”.

Explicó que la comisión esta-
rá armando una feria del plato
aportada por distintos vecinos
de Bragado, como miembros
de Rotary, la Escuela de Baló-
nmano de Porteño donde Zoe
participa. “Al final nos vamos
a juntar con la familia de Zoe
para hacerle, en ese mismo
momento, la entrega de lo re-
caudado”, expresó.

LA COMISION
FRENTE AL CAMBIO

DE GESTION

 Consultado por el cambio
de gestión municipal y el en-
foque de trabajo de la comi-
sión y las necesidades del ba-
rrio, Cristian Quesada explicó
“Dentro de la comisión, por
ejemplo participó Rotary Club
también, son lugares donde
estamos haciendo acciones de
servicio y no se habla de polí-
tica. Por eso creemos que el
cambio de gestión, no nos ten-
dría que afectar. Lo único que

esperamos, nosotros es que
como en la gestión que está
saliendo, siempre tuvimos es-
cucha y nos han recibido bien.
Después se han podido con-
cretar, o no, pero no depende
solamente de la municipali-
dad”. Aclaró que él estuvo par-
ticipando del espacio de “Cha-
pu” Fernández militando y ex-
presó “Lo que le pedimos, tan-
to a Sergio como a la gente
que está alrededor, es que sea
un municipio de escucha, para
poder acercar las necesida-
des”.

 Detalló que en materia de
reclamos para el barrio, uno de
los históricos que no se ha po-
dido resolver, es el de la calle
Elizondo Bis. “Nos genera un
problemón de tránsito interno
dentro del barrio tremendo. El
tema de la alta velocidad tan-
to en Ibarguren como en Gel-
somino y Pacheco, que por
desviar el semáforo de Elizon-
do, entra todo el tránsito, has-
ta tránsito pesado que nos ha

roto caños de agua.
Eso sería lo más ur-
gente”, expresó.

 Marcó que los
problemas de inse-
guridad en el barrio
se han podido solu-
cionar mediante el
trabajo y organiza-
ción del barrio arti-
culando con la Municipalidad.
“Hemos bajado un montón el
índice de delincuencia que ha-
bía en el barrio. En puntos cen-
trales, se instalaron cámaras
de seguridad y tenemos gru-
po de WhatsApp con los veci-
nos; cualquiera que ve algo
enseguida se llama al 911 y la
patrulla por suerte viene ense-
guida”, explicó.

 Marcó que otro de los pro-
blemas son los desagües de
agua los días que llueve, “Se
han mejorado un montón, pero
hemos crecido tanto para el
lado de AGUMIN, Las Viole-
tas, con barriadas nuevas, que
hay que solucionar el tema del

drenaje de agua, pero son
obras a largo plazo”.

 Quesada también informó
que se encuentran próximos a
sacar la personería jurídica
para convertirse en asociación
civil, además cuentan con un
terreno que pertenece al ba-
rrio donde proyectan construir
un SUM con la intención de
brindar apoyo escolar, ofrecer
un servicio de algún médico
para atender a los vecinos. In-
formó además que hay otro
terreno también, que está des-
tinado para una escuela y que
ya cuenta con los planos den-
tro del barrio.

Dirección de SeguridadDirección de SeguridadDirección de SeguridadDirección de SeguridadDirección de Seguridad
de la municipalidad entregóde la municipalidad entregóde la municipalidad entregóde la municipalidad entregóde la municipalidad entregó
vehículo 0km a la policíavehículo 0km a la policíavehículo 0km a la policíavehículo 0km a la policíavehículo 0km a la policía

 En consonancia con lo ex-
presado por el director del
Área, Oscar Martignone, hace
meses, y tras completar los pro-
cedimientos administrativos
correspondientes, ayer se for-
malizó la entrega de un vehí-
culo 0 KM adquirido por la Mu-
nicipalidad de Bragado con
fondos destinados al Fortale-
cimiento de la Seguridad. La

entrega se llevó a cabo para la
División de Investigación Des-
centralizada CIBERCRIMEN
REGIÓN IV INTERIOR NOR-
TE, con sede en nuestra ciudad.

 El vehículo, una unidad CI-
TROEN BERLINGO, comienza
a operar en esta gestión para
proveer a los funcionarios de
una herramienta esencial en el
desempeño de sus funciones.

Esto adquiere relevancia dada
la creciente magnitud de los
delitos que investigan, como
estafas informáticas, porno-
grafía infantil, grooming y de-
litos conexos. Además, la ex-
tensa área de influencia bajo
su jurisdicción hace que con-
tar con este vehículo sea vital
para la eficaz ejecución de sus
tareas.


